## Miércoles 05 de abril de 2017

Reforma Crece con EU en 16% el superávit comercial

Ernesto Sarabia Después de dos retrocesos en fila a tasa anual, durante febrero de 2017, el superávit comercial de México con Estados Unidos aumentó 16.06 por ciento respecto al mismo mes del año anterior, muestran cifras del Departamento de Comercio. El repunte de 3.10 por ciento en las ventas de mercancías mexicanas hacia EU en el segundo mes del año, en combinación con un ligero descenso de las importaciones de 0.44 por ciento, hizo posible que el saldo comercial a favor del País engrosara. P.C. Estados Unidos, superávit comercial, comercio exterior El estancamiento de los antiliberales

Joseph E. Stiglitz Hoy, un cuarto de siglo después del final de la Guerra Fría, Occidente y Rusia están otra vez enfrentados. Pero esta vez (al menos para uno de los lados), está claro que la disputa tiene que ver más con el poder geopolítico que con la ideología. Occidente ha dado apoyo, en diversas formas, a movimientos democráticos en la región postsoviética, sin disimular su entusiasmo por las varias "revoluciones de colores" que sustituyeron a viejos dictadores por líderes más receptivos (aunque no todos resultaron los demócratas convencidos que decían ser). P.C. Stiglitz, política económica, antiliberales Advierten falta de talento mexicano Ulises Díaz El 57 por ciento de las compañías en México no pueden encontrar el personal adecuadamente calificado para desempeñar funciones específicas. Lo anterior, especialmente en ingenierías y técnicos calificados, advierte el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). A propósito del inicio de la reunión anual para la región que esta institución comenzará en Argentina, se publicó el documento "La carencia de trabajadores en América Latina, que dice que éste es uno de los mayores riesgos para el País a futuro, así como el resto de América Latina, dado que falta mano de obra adecuada para sostener el crecimiento económico. P.C. WEF, Foro Económico Mundial, empleo, sector empresarial Avanza firme Ley Fintech

Gonzalo Soto El Gobierno federal pretende regular la operación de cinco sectores clave de las llamadas tecnologías financieras (Fintech). Además pretende poner a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y al Banco de México (Banxico) como sus principales reguladores, de acuerdo con la Ley que presentará la Secretaría de Hacienda y Crédito Público al Congreso. La iniciativa de la Ley Fintech, a la cual REFORMA tuvo acceso y fue corroborada por fuentes del sector financiero que también la han visto, pretende regular la operación de las Instituciones de Financiamiento Colectivo, las Instituciones de Fondos de Pago Electrónico, las Instituciones de Administración Activos Virtuales, las Empresas Innovadoras y las Interfaces de Programación de Aplicación (API's), P.C. SHCP, Ley Fintech, sistema financiero, tecnologías financieras El Economista Renovará Banxico coberturas cambiarias por 200 mdd YOLANDA MORALES El Banco de México (Banxico) convocó para esta mañana, a las 8:30 de la mañana, a una subasta al vencimiento de coberturas cambiarias liquidables en pesos, de 200 millones de dólares a un plazo de 33 días, cuyo vencimiento es el 8 de mayo. La operación será interactiva, con un tipo de asignación múltiple y los postores tendrán dos minutos para enviar sus posturas. Esta subasta se da en el marco de la Circular 6/2017 publicada por el Banxico en el Diario Oficial de la Federación del 30 de marzo, donde se establecen este tipo de nuevas subastas al vencimiento, explica el analista financiero Guillermo Barba. P.C. Banco de México, tipo de cambio, finanzas públicas, coberturas cambiarias, sistema financiero Sector privado de EU suma 263,000 empleos en marzo REUTERS Los empleadores privados en Estados Unidos crearon 263,000 puestos de trabajo en marzo, más que los trabajadores que contrataron en febrero y bastante por sobre las expectativas de los economistas, mostró un informe de un procesador de nóminas privado divulgado este miércoles. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que el reporte nacional de empleo de ADP mostrara un incremento de 187,000 empleos, con estimaciones que variaban entre 110,000 y 225,000 puestos de trabajo. P.C. Estados Unidos, empleo México encabeza alza en precios de energéticos OCDE YOLANDA MORALES En febrero, la inflación de energéticos de México registró la variación más alta entre las de países Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), al ubicarse en 17% anual. La fluctuación de los precios de energéticos de México, reportada por la entidad, estaba por arriba de la media de los países de la OCDE en este segmento, que se ubicó en 11.1% y lejos aún de la observada en la República de Eslovaquia, integrante también de la Organización, que fue negativa en 3.2 por ciento. Febrero resultó el sexto mes consecutivo en que México registró una fluctuación positiva en el precio de sus energéticos medidos por el organismo, dejando atrás los datos negativos que alcanzó en el primer semestre del 2016. Esta medida de la OCDE, incluye precios de gasolina, gas y electricidad, entre otros. P.C. OCDE, sector energético, finanzas públicas, inflación La Jornada Tienen remesas primera caída en 11 meses, reporta el BdeM Susana González G. | martes, 04 abr 2017 07:40 En febrero pasado las remesas registraron la primera caída interanual en los pasados 11 meses. El Banco de México (BdeM) informó que en total sumaron 2 mil 51.8 millones de dólares, cifra menor en 1.44 por ciento o 30 millones de dólares respecto del monto reportado en febrero de 2016, que analistas financieros atribuyeron a la apreciación del peso frente al dólar. Desde marzo de 2016, cuando hubo un retroceso de 2.8 por ciento en su tasa interanual, las remesas no habían vuelto a caer. Además, si la comparación se hace respecto de los 2 mil 236.4 millones de dólares que alcanzaron en diciembre pasado, acumulan una caída de 12 por ciento en lo que va de este año. P.C. Banco de México, remesas Baja 1.6% inversión fija bruta en enero: Inegi Israel Rodríguez | miércoles, 05 abr 2017 10:17 Ciudad de México. La inversio n fija bruta, que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, asi como los de construccio n, presento una disminucio n real de (-)1.6 por ciento durante enero de este an o frente a la del mes inmediato anterior, con cifras desestacionalizadas, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por componentes, los gastos en maquinaria y equipo total cayeron (-)2.6 por ciento y los de construccio n (-)0.3 por ciento en te rminos reales en el primer mes del an o en curso respecto a diciembre pasado, segu n datos ajustados por estacionalidad. En su comparacio n anual, la Inversio n Fija Bruta se redujo (-)1.3 por ciento en te rminos reales en el mes en cuestio n. A su interior, los gastos en construccio n descendieron (-)3.9 por ciento; mientras que los de maquinaria y equipo total

Dólar cede terreno; cotiza a

aumentaron 1.3 por ciento con relacio n a enero de 2016. P.C. INEGI, inversión fija bruta

\$19.20 en bancos Notimex | miércoles, 05 abr 2017 08:51 Ciudad de México. Al inicio de la jornada cambiaria de hoy en bancos de la Ciudad de México, el dólar libre desciende cuatro centavos respecto al cierre de aver, al venderse en un precio máximo de 19.20 pesos, y se adquiere en un mínimo de 17.60 pesos. En opinión de Banco BASE, la moneda mexicana inicia la sesión con una apreciación, por lo que se coloca como una de las divisas con más ganancia entre los principales cruces. El avance ocurre de manera paralela a una recuperación de los precios del petróleo. La institución financiera informa que la apreciación del peso también se da luego de que ayer el Banco de México emitió una convocatoria para una subasta al vencimiento de coberturas cambiarias, hoy a las 08:30 horas, por un monto de 200 millones de dólares a un plazo de 33 días. P.C. tipo de cambio Aumenta ingreso petrolero en México por venta de crudo a EU Notimex | martes, 04 abr 2017 16:34 Washington. Los ingresos petroleros de México por sus ventas de crudo al mercado de Estados Unidos aumentaron más del 50 por ciento en el primer bimestre del año, de acuerdo con estadísticas del Departamento de Comercio (DOC) estadunidense. La empresa estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) exportó entre enero y febrero 34.1 millones de barriles de crudo por mil 547 millones de dólares a valor aduanal, que excluye flete y seguros, lo que representa un aumento de 54.3 por ciento en relación con los 1,002 millones de dólares del mismo periodo de 2016. México se mantiene así como el cuarto abastecedor global de petróleo en volumen al mercado estadunidense, después de Canadá, Arabia Saudita y Venezuela, aunque Irak está acercándose a los volúmenes de exportación de México y en algunos meses incluso lo ha rebasado, como sucedió en enero. P.C. Estados Unidos, petróleo, exportaciones, Pemex Conago se compromete a proteger polos de desarrollo turístico Julio Reyna Quiroz I martes, 04 abr 2017 17:35 Ciudad de México, La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) se comprometió a trabajar en coordinación con las instituciones del gobierno federal para proteger de la inseguridad a los polos de desarrollo turístico del país. En un decálogo de compromisos emitido este martes por la Comisión de Turismo de la Conago, los gobiernos que conforman dicho mecanismo se comprometieron a &ldguo;trabajar con las instancias de seguridad y conformar equipos de trabajo en coordinación con la comisión de seguridad de la Conago, con el objetivo de proteger los polos de desarrollo turístico, por tratarse de un tema urgente, fortaleciendo programas de prevención del delito con el trabajo coordinado de las instituciones del gobierno federal y de las entidades federativas". P.C. Conago, turismo, desarrollo turístico